
ALIADOS

Academias do Povo no bairro 
da Jatiúca e Feitosa passam 

por revitalização

Ministro da Fazenda 
e Calheiros 

discutem medida 
de receitas 

em encontro

Representantes da empresa Mude realizam 
avaliação das unidades já existentes e preparam 

proposta para manutenção

No Brasil, a produção de grãos é 
estimada em 320,1 milhões de toneladas

POPULARIDADE 
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Lula tem aprovação de 60%Lula tem aprovação de 60%
com alta puxada pela economiacom alta puxada pela economia

O MAIOR DO PAÍS 

Alagoas tem crescimento 
na produção de grãos 
estimado em 120,9%

Senado aprova projeto que Senado aprova projeto que 
autoriza empréstimo de autoriza empréstimo de 
US$ 15 milhões para ALUS$ 15 milhões para AL

TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

VISTORIA

Vereadora faz apelo a JHC paraVereadora faz apelo a JHC para
sanar superlotação em cemitériossanar superlotação em cemitérios

Segundo 
Silvania Barbosa, 

prefeito 
precisa visitar 

cemitérios públicos

Pela primeira vez a aprovação de Lula 
entre evangélicos supera desaprovação

PROIBIDO MORRER 

A iniciativa visa impulsionar a 
modernização das operações 
governamentais



O cenário político brasi-
leiro continua a surpreender e 
a quarta rodada da pesquisa 
Genial/Quaest de 2023 é a 
prova viva desse fenômeno. O 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva surge como protagonista 
indiscutível nesse quadro, com 
uma aprovação esmagadora de 
60% dos eleitores, marcando 
seu maior índice desde o início 
da série. Tal feito não é apenas 
uma conquista pessoal, mas 
um reflexo das políticas e do 
trabalho incansável que Lula 
tem dedicado ao Brasil.

Os números são inegáveis e 
as tendências são claras: Lula 
ressurge como um líder que não 
apenas transcendeu as barrei-
ras políticas, mas também 
como aquele 
que entende 
as neces-
sidades e 
aspira-
ções do 
povo 
brasilei-
ro. A alta de 
nove pontos 
percentuais na aprovação 
desde abril é um testemunho da 

sua capacidade de unir a nação 
e inspirar confiança.

A reviravolta é ainda mais 
notável quando observamos a 
diminuição da desaprovação ao 
trabalho do presidente, que caiu 
de 42% para 35%. Isso reflete 
não apenas uma mudança de 
opinião, mas também uma re-
novação na percepção do povo 
sobre as ações e intenções de 
Lula. Essa transformação é fru-
to de um engajamento profundo 
com as questões do país e 
uma abordagem que 
prioriza o diálogo 
e a colabora-
ção.

Um 
aspecto crucial dessa 

reviravolta é a melhoria dos 
indicadores econômicos e a 
confiança que o povo deposita 
nas perspectivas futuras. A 
economia, motor que impulsio-

na o bem-estar de uma nação, é 
o centro dessa transformação. 
A pesquisa revela que 34% dos 
entrevistados acreditam que a 
economia melhorou nos últimos 
12 meses, mas ainda mais sig-
nificativo é o fato de que 59% 
acreditam que ela continuará 
melhorando nos próximos 12 
meses.Surpreendente tam-
bém é a constatação 

de 
que 

mesmo 
entre aqueles 

que votaram 
no ex-presidente 

Jair Bolsonaro, 35% 
compartilham desse 

otimismo econômico.
 Isso sugere que a abor-

dagem de Lula está ultrapas-
sando divisões partidárias, 
aproximando-se de soluções 
que transcendem as barreiras 
ideológicas e unem os cidadãos 
em busca de um futuro melhor.
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Voney Malta

E Lula sobe...

Deputados ‘constroem ponte’ para unir Renan e Arthur

EXPEDIENTE

São muitos os deputados 
estaduais que avançam no de-
senho da obra de construção 
de uma ponte com o poder de 
unir Renan Calheiros (MDB) 
e Arthur Lira (PP).

De acordo com parlamen-
tares, esse é o caminho ‘mais 
fácil e de menor custo’ para 
que os dois líderes alcancem 
os objetivos em 2026: o de 
Renan é a reeleição. Arthur 
quer ser eleito senador.

E o deputado federal pre-

cisa deixar o seu futuro bem 
desenhado - em Alagoas e em 
Brasília -, porque perderá po-
der uma vez que não poderá 
ser reeleito presidente da Câ-
mara dos Deputados.

Há outros motivos, é cla-
ro, como o definhamento 
político de Jair Bolsonaro, o 
aumento da popularidade de 
Lula, maior liderança do Nor-
deste, e a aposta na melhora 
da economia.

Arthur Lira também não 

teria conseguido fechar o 
acordo para que a sua indica-
da para a secretaria de Edu-
cação de Maceió, Jó Pereira, 
sejaserá vice do prefeito JHC 
(PL) na disputa pela reelei-
ção.

JHC, de acordo com fon-
tes, prefere o senador Rodri-
go Cunha  (Podemos). Entre 
outras causas porque, se ree-
leito, sua mãe, Dona Eudócia 
Caldas, assume a vaga no Se-
nado.
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Uma ação jurídica recentemente ins-
taurada colocou em foco o processo de 
licitação em andamento no Município de 
São Sebastião. A ação, que inclui um pedi-
do de tutela de urgência, foi direcionada ao 
Município, representado pelo prefeito José 
Pacheco Filho, e à pregoeira Patricia Feitosa 
da Silva, que desempenha papel crucial no 
processo licitatório.

O cerne da ação gira em torno da ale-
gação de inabilitação indevida da parte re-
querente no processo licitatório, sob o argu-
mento de que sua entidade não se enquadra 
na categoria de cooperativa de trabalho. 
Segundo a parte demandante, o Acórdão 
1815/2003, citado como base pela pregoei-
ra, é aplicável apenas a atividades de mão-
-de-obra terceirizável, não correspondendo 
ao caso em questão.

Um dos aspectos levantados pela parte 
demandante é o endereço de e-mail forne-
cido no edital, “licitacaopc@gmail.com”, 
que, após investigação, foi identificado 
como vinculado à Polícia Civil de Alagoas 
em um registro datado de 16 de junho de 
2019. Isso suscitou perguntas sobre a justifi-
cativa para a inclusão deste e-mail no edital 
de uma licitação municipal de transporte 
escolar.

Além disso, a análise da documentação 
da licitante “JOSE ETELVINO LINS DE 
ALBUQUERQUE JUNIOR EPP” reve-
lou inconsistências que não estão em con-
formidade com as exigências estabelecidas 
no edital da licitação. A ação também men-
ciona a comunicação com as autoridades 

legais, como a Promotora da Comarca de 
São Sebastião, Dra. Shanya Maria de Es-
píndola Dantas, e o Ministério Público Fe-
deral, a fim de que tomem conhecimento 
das ações realizadas pelos servidores públi-
cos envolvidos na licitação.

Atualmente, o Município está em pro-
cesso de possível contratação, com valores 
referenciais estimados em R$ 730.117,20 
para o lote 1 (mensal), R$ 170.607,00 
para o lote 2 (mensal) e R$ 70.000,00 para 
o lote 3 (mensal), totalizando um possível 
valor anual de R$ 11.648.690,40 (onze 
milhões, seiscentos e quarenta e oito mil, 
seiscentos e noventa reais e quarenta cen-
tavos). Nesse processo, a empresa J E L 
DE ALBUQUERQUE JUNIOR LOCA-

ÇÕES, com registro jurídico de CNPJ nº 
07.313.053/0001-01, foi habilitada nos três 
lotes.

Vale destacar que a “Ação de Anteci-
pação de Prova Preparatória” juntamente 
com o “Pedido de Tutela de Urgência” foi 
encaminhada à Juiz(a) de Direito da Vara 
de São Sebastião/AL para análise e conside-
ração. É importante observar que o Muni-
cípio está em busca da contratação de servi-
ços de locação de veículos para o transporte 
escolar, incluindo combustível e condutor. 
A empresa vencedora do certame levanta 
questionamentos devido a notícias veicula-
das sobre possíveis irregularidades, incluin-
do investigações conduzidas pelo Ministério 
Público Estadual.

Em 2019

O Ministério Público do Estado de Ala-
goas (MPAL) entrou, em 2019, com uma 
Ação Civil Pública contra Geraldo Novais 
Agral Filho, Igor Soares Machado Agral, 
Maria Irandi da Paz Santos, José Etelvino 
Lins de Albuquerque - JR Locações e José 
Etelvino Lins de Albuquerque Júnior. O 
objetivo da ação era de buscar uma decisão 
judicial que condene os réus às penalidades 
previstas no artigo 12, incisos II e III, da Lei 
de Improbidade Administrativa (Lei Fede-
ral nº 8.429/92).

O MPAL alegou que os acusados, em 
conluio, facilitaram um processo licitatório 
viciado que resultou na contratação da em-
presa JR Locações para fornecer serviços de 
aluguel de veículos à Prefeitura de Carnei-
ros/AL. Alega-se que essa contratação des-
considerou os requisitos da Lei nº 8.666/93, 
apresentando irregularidades tanto na fase 
interna quanto externa do processo licita-
tório, além de problemas na execução do 
contrato. Tais deficiências teriam acarreta-
do um prejuízo estimado ao erário de pelo 
menos R$ 1.834.014,92 (um milhão, oito-
centos e trinta e quatro mil, quatorze reais e 
noventa e dois centavos).

“Com base nos argumentos apresen-
tados, decido conceder a liminar requerida 
e determinar a indisponibilidade de bens e 
ativos financeiros dos requeridos Geraldo 
Novais Agra Filho, Igor Soares Machado 
Agral, Maria Irandi da Paz Santos, José 
Etelvino Lins de Albuquerque - JR Loca-
ções e José Etelvino Lins de Albuquerque 
Júnior, até o limite de R$ 1.834.014,92 (um 
milhão, oitocentos e trinta e quatro mil, 
quatorze reais e noventa e dois centavos), 
correspondente ao valor do contrato em 
questão”, decidiu o juiz, Thiago Augusto 
Lopes, em 25 de março de 2019.

Município já responde a processo; irregularidades continuam
Ação judicial levanta novas interrogações 

sobre licitação em São Sebastião

Na manhã desta terça-feira, a vereadora Silvania Barbosa, 
membro do MDB, fez uso da tribuna para abordar uma ques-
tão: a superlotação dos cemitérios públicos na cidade de Alagoas. 
Com um enfoque no desafio que se intensificou durante a pan-
demia de Covid-19, a parlamentar sugeriu soluções inovadoras, 
como a implementação de cemitérios verticais e crematórios.

Ao discursar, a vereadora compartilhou as inquietações que 
tem enfrentado como resultado direto dessa crise, principalmen-
te durante os fins de semana, quando muitos indivíduos buscam 
vagas para sepultar seus entes queridos. Ela trouxe à tona uma 
situação alarmante que ocorreu no cemitério São José, onde valas 
foram escavadas nos corredores entre as covas convencionais de-
vido à demanda excessiva.

A situação tomou proporções ainda mais críticas após o fe-
chamento do cemitério de Bebedouro, uma consequência do 
afundamento do solo devido à exploração intensiva de sal-gema 
na região. Esse debate instigado pela vereadora culminou em um 
amplo diálogo na Casa Legislativa, com outros membros do ór-
gão trazendo à tona mais denúncias e preocupações relacionadas 
à situação dos cemitérios públicos de Maceió.

Em sua intervenção, Silvania Barbosa lançou um apelo direto 
ao prefeito JHC, clamando para que ele visite pessoalmente os 
cemitérios públicos e testemunhe em primeira mão a delicada si-
tuação em que se encontram os terrenos.

É digno de nota que, ainda em 2021, a vereadora já havia 
apresentado uma sugestão à Prefeitura de Maceió: a possibilidade 
de entrar em contato com o governo estadual, buscando assegu-

PROIBIDO MORRER
Segundo Silvania Barbosa, prefeito precisa visitar cemitérios públicos 

Vereadora faz apelo a JHC para 
sanar superlotação em cemitérios

rar parte do terreno onde a Acade-
mia da Polícia Militar de Alagoas 
está localizada, nas proximidades 

do Cemitério São José. O propó-
sito desse esforço seria a criação 
de novos túmulos e a instauração 

de um ossário, buscando suprir 
a demanda crescente de sepulta-
mentos.

TRANSPORTE ESCOLAR
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A estimativa para a produção de grãos na safra 
2022/23 é 17,4% maior que a do ciclo passado. Os 
dados estão no 11º Levantamento da Safra de Grãos, 
divulgado nesta primeira quinzena de agosto pela 
Companhia Nacional de Abastecimento (Conab). 
A projeção é de um incremento de 47,4 milhões de 
toneladas neste ciclo, integrando 320,1 milhões de 
toneladas colhidas.

O resultado é reflexo da combinação dos ganhos 
de área e de produtividade das lavouras. Enquanto 
a área apresenta uma alta de 5% em relação à safra 
2021/22, chegando a 78,3 milhões de hectares, a pro-
dutividade média registra uma elevação de 11,8%, 
saindo de 3.656 quilos por hectare para 4.086 kg/ha.

“Esse valor de 320,1 milhões de toneladas se 
deve, principalmente, ao avanço da colheita do milho 
segunda safra, que vem apresentando produtividades 
superiores às inicialmente previstas, aliado ao melhor 
desempenho das culturas ainda em campo. Portanto, 
reforça o recorde da safra brasileira de grãos”, expli-
ca o presidente da Conab, Edegar Pretto.

Esse valor de 320,1 milhões de toneladas se deve, 
principalmente, ao avanço da colheita do milho se-
gunda safra, que vem apresentando produtividades 
superiores às inicialmente previstas, aliado ao melhor 
desempenho das culturas ainda em campo. Portanto, 
reforça o recorde da safra brasileira de grãos. (Edegar 
Pretto, Presidente da Conab).

O estado de Alagoas tem a maior estimativa de 
crescimento da produção no país, saltando de 80,4 
mil para 177,6 mil toneladas — um incremento de 

No cenário político atual, o Ministro da Fazenda 
emerge como uma das figuras de confiança no go-
verno Lula que mantém uma relação sólida com o 
presidente da Câmara, Arthur Lira. Contudo, um 
recente embate gerado por uma declaração contro-
versa, proferida em uma entrevista na última segun-
da-feira (14), não impediu que Fernando Haddad 
se reunisse, na semana passada, com um dos seus 
adversários políticos, Renan Calheiros, do MDB, 
originário de Alagoas.

O almoço, ocorrido no ministério, contou com a 
presença de Fernando Haddad, acompanhado pelo 
secretário-executivo Dario Durigan e pela chefe da 
Assessoria Especial para Assuntos Parlamentares, 
Cláudia Tavares. O encontro, que teve lugar na 
quarta-feira anterior (9), foi uma oportunidade para 
Calheiros, que já presidiu o Senado em quatro man-
datos, propor uma solução para o desafio central 
que atualmente assombra o Ministério da Fazenda: 
a necessidade de ampliar as receitas, visando atingir 
o almejado equilíbrio orçamentário até 2024.

Calheiros não perdeu tempo durante o almoço, 
reconhecendo a urgência do momento. Ele pronta-
mente apresentou uma proposta que poderia con-
tribuir para o enfrentamento desse dilema. Sua su-
gestão envolve uma cooperação entre o governo e 
o Congresso para a aprovação de uma terceira fase 
do programa de repatriação de recursos mantidos 
no exterior e não declarados. Sob essa proposta, 
durante um período de 120 dias, indivíduos que 
negligenciaram a declaração de ativos no exterior 
às autoridades públicas poderiam optar por aderir 

O MAIOR DO PAÍS
No Brasil, a produção de grãos é estimada em 320,1 milhões de toneladas

Haddad recebe senador, que oferece uma ideia para aumentar finanças

Alagoas tem crescimento na produção 
de grãos estimado em 120,9%

ALIADOS

Ministro da Fazenda e Calheiros discutem medida de receitas em encontro 

a um Regime Especial de Regularização 
Cambial e Tributária (RERCT). 

A adesão implicaria o pagamento de um 
imposto com alíquota de 15%, bem como 
de uma multa. Aqueles que se unissem ao 
programa apenas precisariam identificar a 
origem lícita dos bens, não sendo neces-
sário apresentar comprovação documen-
tal. A tarefa de demonstrar a falsidade de 
alguma declaração ficaria a cargo da Re-
ceita Federal. As receitas geradas seriam 
destinadas ao governo, com uma parcela 
distribuída aos estados e municípios, en-

quanto os contribuintes regularizariam sua 
situação.

Vale recordar que a primeira edição 
desse programa, que ocorreu em 2016 
após o impeachment de Dilma Rousseff e 
a posse de Michel Temer como presiden-
te, revelou-se um êxito. Na época, Renan 
Calheiros ocupava a presidência do Sena-
do. A iniciativa regularizou quase R$ 170 
bilhões em ativos, resultando em uma ar-
recadação de impostos e multas no mon-
tante de R$ 50,9 bilhões para os cofres 
públicos. 

120,9% em relação à safra anterior.
O destaque no estado é a terceira safra 

de milho. O aumento na área (em hec-
tares) dedicada à lavoura foi de 40,2 mil 
para 58,1 mil. A Conab estimou um au-
mento de 70,4% na produtividade, o que 
projeta um salto de 53,1 mil para 130,7 
mil toneladas do produto. Assim, a produ-
ção deve crescer 146,1%.

Alagoas também ampliou a área plan-

tada com soja em 82,6% e estima um au-
mento de produtividade de 26,1%. A pro-
dução deve subir de 6,2 mil para 14,3 mil 
toneladas (+130,6%) na safra atual.

O Levantamento da Safra de Grãos da 
Conab registrou que a produção na região 
Sudeste, como um todo, tem estimativa 
de crescimento, saltando de 26,8 milhões 
para 30,1 milhões — um incremento de 
12,1% em relação à safra anterior.
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A quarta rodada da pesquisa Genial/Quaest de 
2023 mostra que o presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva tem o seu trabalho aprovado por 60% dos elei-
tores, o maior índice desde o início da série. O resul-
tado representa alta de nove pontos percentuais na 
comparação com abril. No mesmo período, a desa-
provação ao trabalho do presidente recuou de 42% 
para 35%.A melhora dos indicadores do presidente 
está relacionada à percepção sobre a economia. Para 
34% dos entrevistados, a economia melhorou nos 
últimos 12 meses. 

Mais importante: para 59% ela vai continuar 
melhorando nos próximos 12 meses. Entre os que 
votaram no ex-presidente Jair Bolsonaro, 35% são 
otimistas.O crescimento da aprovação do presidente 
alcança mesmo setores reconhecidamente antipetis-
tas. Na região Sul, onde Lula e o PT tradicional-
mente são derrotados, a aprovação subiu 11 pontos 
percentuais em relação a junho, de 48% para 59%. 
A avaliação negativa recuou na mesma proporção, 
de 49% para 38%. No Sudeste, passou de 51% para 
55%.No eleitorado evangélico, que majoritariamen-
te votou em Jair Bolsonaro em 2022, pela primeira 
vez na série a aprovação superou a desaprovação, 
por 50% a 46%. 

Entre os que têm ensino superior incompleto ou 
mais, a aprovação voltou ao patamar de fevereiro, 
de 53%, e superou a desaprovação. Entre os que vo-
taram no ex-presidente Bolsonaro, 25% aprovam o 
trabalho de Lula.Dois programas destacam-se como 
positivos para a maioria dos entrevistados: o Plano 
Safra, de financiamento à agricultura, aprovado por 
79%; e o Desenrola, de renegociação de dívidas, 
com 70% de aprovação. Existe ainda a percepção 
de é bom o relacionamento de Lula com o Congres-
so. Para 43%, Lula tem tido mais facilidade para 

No dia 15 de agosto, o Se-
nado Federal deu seu aval a 
um projeto de relevância para 
o Estado de Alagoas, permi-
tindo que este contraia um 
empréstimo no valor de US$ 
15 milhões junto ao Banco 
Interamericano de Desenvol-

vimento (BID), equivalente a 
cerca de R$ 75 milhões na co-
tação atual. 

Este financiamento está di-
recionado para oferecer supor-
te parcial ao ambicioso projeto 
intitulado “Alagoas Mais Digi-
tal - Transformação Digital do 

Governo do Estado de Alago-
as”. A iniciativa visa impulsio-
nar a modernização das opera-
ções governamentais por meio 
da adoção de tecnologias digitais 
e inovações.

Deste montante, US$ 10 
milhões serão provenientes de 

recursos próprios do estado. 
Através do programa “Ala-
goas Mais Digital”, com um 
horizonte de duração de cinco 
anos, o governo estadual pla-
neja implementar uma série de 
projetos focados em aprimorar 
a governança e a infraestrutura 

para a Transformação Digital 
em todo o território.

Os detalhes sobre o perí-
odo de reembolso desse em-
préstimo estarão definidos no 
momento da formalização do 
contrato, cuja data ainda está 
pendente de confirmação. O 
projeto em questão dispõe 
de um prazo máximo de 540 
dias para ser implementado, 
visando garantir uma imple-
mentação eficiente e eficaz das 
iniciativas de Transformação 
Digital propostas.

Em caso de eventual ina-
dimplência por parte do Es-
tado de Alagoas, o projeto 
contempla que a União pode-
rá assumir a responsabilidade 
pelo pagamento da dívida, 
visando assegurar o cumpri-
mento das obrigações finan-
ceiras assumidas. Com essa 
aprovação no Senado, Alagoas 
dá um passo em direção a uma 
administração pública mais 
digital e eficiente, alinhada às 
demandas e oportunidades da 
era contemporânea.

POPULARIDADE Pela primeira vez a aprovação de Lula entre evangélicos supera desaprovação

A iniciativa visa impulsionar a modernização das operações governamentais

Lula tem aprovação de 60% 
com alta puxada pela economia

TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

Senado aprova projeto que autoriza empréstimo de US$ 15 milhões para AL

conseguir apoio no Congresso (ante 31% em 
junho), e para 38% a dificuldade está maior 
(51% em junho).

Quando os entrevistados são perguntados 
para avaliar o governo, 42% consideram posi-
tivo (5 pontos acima de junho), 24% negativo 
(queda de 3 pontos desde junho) e 29% re-
gular (ante 32% em junho). No eleitorado de 
Bolsonaro, o cerne da oposição a Lula, 51% 
avaliam mal o governo. Em abril, eram 60%.A 
pesquisa mostra mudança de percepção tam-
bém em relação às notícias sobre o governo. 
Na comparação com junho, o percentual dos 

que dizem ter ouvido mais notícias positivas 
do que negativas subiu de 32% para 38%. As 
duas notícias positivas destacadas pelos en-
trevistados, em menção espontânea, foram a 
Bolsa Família de R$ 600, mais R$ 150 para 
cada criança (9%) e a diminuição dos preços 
(8%). A notícia mais negativa destacada foi a 
de que o presidente não faz o que promete e é 
corrupto.O levantamento foi realizado entre os 
dias 10 e 14 de agosto, com 2.029 entrevistas 
presenciais com brasileiros de 16 anos ou mais 
em todos os Estados. A margem de erro é de 
2,2 pontos percentuais.
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 Prefeitura de Maceió, por meio da Secreta-
ria Municipal de Esporte, deu um passo impor-
tante em direção à revitalização e expansão das 
Academias do Povo, locais públicos destinados 
à prática de atividades físicas. Nesta terça-fei-
ra (15), representantes da empresa Mude, res-
ponsável pela instalação e manutenção dessas 
academias, foram recebidos para uma série de 
avaliações visando melhorias nas unidades já 
existentes e para discutir a instalação de novos 
espaços. O secretário municipal de Esporte, 
Thales Novaes, acompanhou de perto a ação.

A visita teve início na Academia do Povo 
localizada na Jatiúca, uma das primeiras a ser 
inaugurada na cidade e que apresenta sinais de 
desgaste no mobiliário. A prioridade da Prefei-
tura é revitalizar não apenas esta unidade, mas 
também a academia do bairro Feitosa.

Durante a vistoria, os representantes da 
Mude identificaram necessidades como a troca 
ou acréscimo de anilhas, colchonetes, estofados 
e maquinários nas academias. Após a conclusão 
do relatório, a empresa irá elaborar uma pro-
posta que atenderá todas as solicitações do mu-
nicípio e as observações feitas durante a ação. 
A expectativa é que, após a tramitação buro-
crática, as revitalizações tenham início dentro 
de 15 dias.

Os moradores do Benedito Bentes e de toda a 
parte alta da cidade estão prestes a receber um pre-
sente transformador: o maior Parque Esportivo e 
Cultural de Maceió. Com 30% das obras já execu-
tadas, o local se prepara para oferecer uma varie-
dade de amenidades, incluindo campo de futebol, 
quadras esportivas, praça de alimentação, banheiro 
público, playground e anfiteatro. A iniciativa não 
apenas promete transformar a paisagem urbanísti-
ca da região, mas também proporcionar um novo 
espaço de convívio para a população local.

Durante uma visita à obra em andamento, o 
prefeito de Maceió, JHC, enfatizou o papel do 
Parque Esportivo em integrar o Benedito Bentes 
por meio de diversas atividades. Ele declarou: “As 
obras estão avançadas, temos quatro quadras, es-
paços grandes para basquete, quadra de futebol de 
areia. A gente fica muito feliz em ter tantos equipa-
mentos num só lugar. A primeira etapa já está bem 
adiantada, e esse vai ser o maior equipamento pú-
blico da nossa cidade. Era um sonho antigo do Be-
nedito Bentes e da parte alta, então ficamos muito 
felizes em transformar uma área de dois mil metros 
quadrados em um espaço de lazer e cultura.”

Mais de 90 mil pessoas serão diretamente bene-
ficiadas por esse empreendimento, que visa melho-
rar a qualidade de vida, a acessibilidade, o lazer e a 

VISTORIA 

Obras estão com 30% de execução e somam um investimento de R$ 8 milhões 

Academias do Povo no bairro da Jatiúca 
e Feitosa passam por revitalização

NO BENEDITO BENTES

Prefeitura de Maceió anuncia criação do maior Parque Esportivo e Cultural da cidade
segurança na região.

Além do Parque Esportivo, a Prefeitu-
ra de Maceió também está investindo na 
criação do Parque da Criança, localizado 
no Benedito Bentes. Este espaço contará 
com um playground, quadra de areia para 
vôlei, futevôlei e beach tênis, academia ao 

ar livre, praça de alimentação e área para 
animais de estimação. Com um orçamen-
to que ultrapassa R$ 4 milhões, o local 
garantirá acessibilidade aos moradores e 
contribuirá ainda mais para a transforma-
ção da área em um ambiente propício ao 
convívio e ao lazer.

Além das melhorias nas academias já 
existentes, a Prefeitura de Maceió também 
planeja uma expansão significativa do pro-
jeto. Recentemente, o prefeito JHC anun-

ciou a instalação de 15 novas Academias 
do Povo em diferentes pontos da cidade, 
como Jacintinho, Fernão Velho e Riacho 
Doce.

Representantes da empresa Mude realizam avaliação das unidades já existentes e preparam proposta para manutenção
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A empresa Bankly cobra na Justiça o pagamen-
to de uma dívida de mais de R$ 9 milhões por par-
te da Prudentte Gestão de Pagamentos Ltda. e do 
Girabank, banco digital criado pelo influenciador 
Carlinhos Maia. As empresas não teriam cumprido 
o acordo previsto em contrato com a Bankly e estão 
devendo na praça. De acordo com os documentos 
judiciais obtidos exclusivamente pela coluna EM 
OFF, o acordo estabelecia que a Bankly forneceria 
soluções de pagamento e ferramentas tecnológicas 
bancárias à Prudentte. 

O contrato foi assinado em julho de 2021 e esti-
pulava que a Prudentte pagaria à Bankly uma com-
pensação variável com base nos serviços prestados 
(como transferências TED ou Pix e emissão de bo-
letos).”Embora a BANKLY tenha consistentemente 
cumprido suas obrigações sob o contrato ao longo de 
todo o relacionamento comercial com a PRUDENT-
TE, esta última deixou de efetuar os pagamentos de-
vidos à BANKLY por mais de 1 (um) ano”, diz tre-
cho do documento legal. Incluindo multas e juros, o 
valor total da dívida chega a R$ 9.749.584,27.

A polêmica envolve também o Girabank, o banco 
digital de Carlinhos Maia, uma vez que a ação alega 
haver uma “simbiose inegável” entre o Girabank e a 
Prudentte. O contrato estipulava que a Bankly for-
neceria produtos e serviços não apenas para a Pru-
dentte, mas também para empresas relacionadas, 
especialmente o Girabank. Como resultado, o banco 
digital do influenciador também é citado no proces-
so.Diante da dívida não paga, as três empresas ini-
ciaram negociações para assinar um Termo de Com-

Um acordo judicial celebrado entre a Advoca-
cia-Geral da União (AGU) e a Defensoria Pública 
da União (DPU) vai ampliar a oferta de intérpre-
tes da Língua Brasileira de Sinais (Libras) em todas 
as agências do Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) do Estado de Alagoas.A partir de 1º de se-
tembro, a autarquia federal passa a disponibilizar 
aos segurados alagoanos uma central virtual voltada 
a pessoas com deficiência auditiva. 

A central se soma ao quadro de servidores já ca-
pacitados em Libras, os quais já realizavam aten-
dimentos presenciais. A experiência-piloto decorre 
dos estudos desenvolvidos por um grupo de trabalho 
criado pela direção central do INSS em outubro do 
ano passado. A depender dos resultados, o projeto 
poderá ser implementado no restante do país.Con-
forme explica a procuradora federal Flávia Camilla 
Mendes da Veiga Pessoa Pascoal, da Equipe de Ma-
téria Administrativa da Procuradoria-Regional Fe-
deral da 5ª Região (PRF5), o acordo põe fim a uma 
ação civil pública movida pela DPU que questiona-
va a acessibilidade de pessoas com deficiência audi-
tiva nos atendimentos perante as unidades locais da 
autarquia previdenciária.

“A solução consensual dos conflitos deve nortear 
a atuação da advocacia pública no âmbito extraju-
dicial e judicial. (...) O acordo celebrado, além de 
diminuir a litigiosidade, visa a melhorar o acesso 
das pessoas com deficiência auditiva à Previdência 
Social, além de possibilitar à Administração Pública 

LASCOU! Bankly move ação judicial para reaver dívida de R$ 9 milhões 

Autarquia federal passa a disponibilizar, a partir de 1º, uma central virtual de atendimento

Banco de Carlinhos Maia é 
processado por dívida milionária

PREVIDÊNCIA

Acordo amplia atendimento em Libras em agências de Alagoas
dar efetividade à política pública de aces-
sibilidade conforme as possibilidades e di-
retrizes do INSS, que formou um grupo 
de trabalho com esse objetivo específico”, 
detalhou.Além da central virtual, o INSS 
também se comprometeu a divulgar perio-
dicamente cursos de capacitação em Li-
bras aos seus servidores e estagiários, bem 
como a promover a reciclagem periódica 
daqueles já capacitados, através de termos 
de cooperação com entidades especializa-
das em Libras. 

A autarquia ainda oficiará o serviço de 

perícia médica – que não integra a estrutu-
ra regimental do instituto, mas do Minis-
tério do Trabalho e Emprego –, para que 
tomem ciência do acordo e incentivem a 
instrução dos peritos federais nesse senti-
do.Ao final de 90 dias da implantação da 
experiência-piloto, o INSS encaminhará 
à DPU relatório circunstanciado conten-
do as primeiras informações sobre o an-
damento dos trabalhos, que deverão ser 
acompanhados de perto pela Justiça no 
primeiro ano da vigência do acordo.

promisso. Esse documento reconheceria a 
dívida pendente à Bankly e estava previsto 
para ser assinado pela Prudentte e pelo 
Girabank como “devedores solidários”. 

No entanto, apesar das negociações, 
um consenso não foi alcançado, e o Ter-
mo de Compromisso não foi executado, 
resultando na continuidade da inadim-
plência.A disputa legal ressalta as com-
plexidades das relações empresariais no 
setor financeiro digital e a importância das 

obrigações contratuais na manutenção da 
confiança e transparência.

Os advogados da Bankly reforçam que, 
apesar da dívida de quase R$ 10 milhões, 
o influenciador Carlinhos Maia, um dos 
sócios do Girabank, continua ostentando 
um padrão de vida luxuoso nas redes so-
ciais. Estão anexados nos autos imagens 
do famoso ao lado de carros importados, 
dentro de jatinhos e em viagens interna-
cionais.
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Por uma boa causa

A cidade de Assis, a cerca de 430 quilôme-

tros de São Paulo, vive a expectativa de 

protagonismo no futebol. O município do 

interior jamais teve um representante na 

elite do Campeonato Paulista. Na tentativa de 

contornar a situação, decidiu juntar forças e 

tornar os rivais Vocem e Assisense um só time. 

Reforma padrão
  

O estádio Monumental de Núñez ganhou uma 

atração premium para os jogos do River 

Plate: um restaurante com uma vista privile-

giada para o campo de jogo. O espaço tem 700 

metros quadrados e será aberto em setembro. 

promessa.

Jóia do Peixe 

Vendido ao Chelsea por 15 milhões de euros 

(R$ 81,61 milhões na cotação atual), o 

atacante Deivid Washington se despediu 

nesta terça-feira (15) do Santos. O garoto, 

de apenas 18 anos, já está em Londres e será 

anunciado como reforço do clube inglês nos 

próximos dias. 

De placa       

Lucca, do Inter, protagonizou um dos gols 

mais bonitos do futebol brasileiro em 2023. 

O golaço foi marcado no clássico Gre-Nal, 

válido pela primeira fase da Copa do Brasil 

sub-20, na noite desta terça-feira (15), no 

Beira-Rio. O jogo terminou empatado por 1 a 1 

e foi vencido pelo Tricolor nos tiros livres da 

marca do pênalti, 5 a 4.

Bicampeão mostrou ao mundo a decoração que vai correr o GP do seu país de origem
Verstappen anuncia capacete especial para F1 com cores da Holanda

Ainda não está na hora da 
Fórmula 1 retornar às pistas, 
mas Max Verstappen se adian-
tou para anunciar o capacete 
especial com que vai correr o 
GP de casa, na Holanda. Líder 
absoluto do Mundial e poden-
do ser tricampeão mesmo sem 

vencer até o fim do ano, Max 
mostrou ao mundo a decoração 
que classificou como: “bastante 
holandesa”. 

Verstappen nasceu em Has-
selt, na Bélgica, cidade próxima 
à fronteira com os Países Bai-
xos. Filho do holandês ex-F1 

Jos Verstappen e da ex-piloto de 
kart belga Sophie Kumpen, o 
bicampeão mundial correu sob 
licença holandesa e solicitou um 
passaporte do país assim que 
completou 18 anos. 

Desde que o GP da Holan-
da voltou ao calendário em fun-

ção do próprio Verstappen, que 
se tornou uma febre no País, 
com o bloco de torcida batizado 
de ‘Mar Laranja’, Max venceu 
as duas corridas. Caso volte a 
vencer será dono da maior se-
quência de vitórias da história 
em Zandvoort.

Na noite desta terça-feira (15), 
o Vasco informou que vai co-
brar à CBF explicações sobre a 
arbitragem comandada por An-
derson Daronco, no empate em 
1 a 1, contra o Bragantino, na 
última segunda-feira (14),no 
Estádio Nabi Abi Chedid, 
pela 19ª rodada do Brasileirão. 

A arbitragem de Daronco cau-

sou insatisfação das duas equipes. 
Pelo lado do Vasco, os jogadores 
reclamaram de um possível pê-
nalti não marcado sobre Orella-
no no primeiro tempo. Na se-
gunda etapa, o árbitro também 
mandou o lateral-direito Puma 
Rodríguez sair de campo por 
algo relacionado ao meião. Em 
um comunicado divulgado à im-

prensa, o clube disse que vai co-
brar explicações técnicas sobre 
alguns lances e decisões do jogo. 

Com o resultado, o Vasco foi 
aos 13 pontos e segue na 19ª po-
sição na tabela, a cinco pontos do 
Bahia, que é o primeiro clube fora 
da zona de rebaixamento. O time 
comandado por Ramón Díaz, no 
entanto, tem um jogo a menos.

Clube apresentou uma queixa sobre alguns 
lances na partida contra o Bragantino  

RECLAMAÇÃO 

REVELAÇÃO

Vasco vai até à CBF cobrar explicações Vasco vai até à CBF cobrar explicações 
sobre atuação de Daronco sobre atuação de Daronco 
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Cerca de 5 mil pessoas foram ao Galeão para dar as boas vindas ao novo camisa 10 Cruz-Maltino

Inglesas não se intimidam com os mais de 75 mil torcedores e fazem 3 a 1 nas donas da casa

Inglaterra se impõe contra a Austrália e 
avança à final da Copa do Mundo Feminina

A Inglaterra está na grande final da Copa do 
Mundo Feminina. A vaga foi conquistada com uma 
atuação digna de aplausos que resultou na vitória por 
3 a 1 sobre a Austrália, anfitriã do mundial, em ple-
no Estádio Olímpico de Sidney. No jogo da taça, as 
inglesas terão pela frente a Espanha, que assim como 
a Inglaterra, fará sua primeira final de Copa.

A incrível atmosfera proporcionada pela torcida 
australiana em favor das Matildas (apelido das 
jogadoras da seleção australiana) não foi o suficiente 
para intimidar as inglesas, que não se abalaram com 
os mais de 75 mil presentes nas arquibancadas e 
partiram para cima desde o começo.

A meio-campista e camisa 10 Ella Toone abriu 
o placar aos 36 minutos com um golaço de pegando 
de primeira o cruzamento de Alessia Russo. O em-
pate das Matildas veio com a estrela Sam Kerr, aos 
17 minutos do segundo tempo, que mesmo contra 
três marcadoras conseguiu finalizar com estilo, por 
cima da goleira Mary Earps, para igualar o marcador 
e fazer a festa no estádio. Contudo, a alegria durou 
pouco.

Aos 25’, Lauren Hemp recebeu belo lança-
mento de Millie Bright, dominou e bateu rasteiro no 
canto direito de Arnold para deixar as inglesas em 
vantagem. Precisando do empate para tentar levar a 

partida para a prorrogação, a Austrália se lançou ao 
ataque e quase conseguiu o objetivo, mas desper-
diçou boas chances com Vine (37’) e Kerr (36’ e 
39’). O castigo veio aos 40’, quando Alessia Russo 
recebeu de Lauren Hemp e mandou para o fundo 
do gol, decretando a vitória inglesa.

Mesmo desapontados com a derrota, os torce-
dores aplaudiram a seleção australiana, que agora 
disputará o terceiro lugar com a Suécia neste sábado 
(19), às 5h (de Brasília), no Brisbane Stadium. Já 
Espanha e Inglaterra decidem a grande final no 
domingo (20), às 07h (de Brasília), no Olímpico de 
Sidney.

Furacão no G-6

O Athletico Paranaense venceu o Cuiabá 

por 2 a 0 nessa terça-feira (15), na Ligga 

Arena, em Curitiba, em jogo válido pela 19ª 

rodada do Campeonato Brasileiro. Os gols do 

Furacão foram marcados pelo atacante uru-

guaio Canobbio e pelo meia argentino Bruno 

Zapelli. Com a vitória, o Athletico chegou aos 

31 pontos e subiu uma posição na tabela, 

ocupando agora o 6º lugar. Já o Cuiabá teve 

encerrada uma sequência de seis jogos 

invictos, sendo quatro vitórias consecutivas. 

O Dourado estacionou na 8ª posição.

Tudo pela vaga

Necessitando da vitória para manter vivo 

o sonho de classificação para a segunda 

fase da Série C, o CSA promoveu para o jogo 

deste domingo (20), contra o Remo, uma 

promoção ainda mais atraente do que a feita 

para o confronto contra o Botafogo-PB, no 

último domingo (13): ingressos a R$ 5,00, 

nas arquibancadas baixas, e a R$ 10,00, nas 

altas. O Azulão foi além e ainda promoveu 

a gratuidade para mulheres e concedeu 

novamente o direito de um acompanhante 

gratuito aos sócios torcedores.

Supercopa da UEFA

     Manchester City e Sevilla duelam nesta 

quarta-feira (16) pela taça da Supercopa 

da Uefa, o tradicional confronto entre os 

campeões da Liga dos Campeões e da Liga 

Europa. O jogo está marcado para às 16h (de 

Brasília), no Estádio Georgios Karaiskakis, 

em Pireu, na Grécia. Será a primeira parti-

cipação do City na Supercopa. A equipe de 

Guardiola vem de uma temporada incrível 

na qual conquistou a Tríplice Coroa (Premier 

League, Copa da Inglaterra e Liga dos Cam-

peões) e deseja mais uma taça. Já o Sevilla 

fará sua sétima decisão. Os andaluzes 

venceram em 2006 e ficaram com o vice em 

2007, 2014, 2015, 2016 e 2020.

Gerson x Varela

A crise no Flamengo parece não ter fim. 

Nessa terça-feira (15) o volante Gerson e o 

lateral-direito uruguaio Varela discutiram 

durante um treino no Ninho do Urubu e 

partiram inclusive para agressões físicas. 

Varela acabou levando a pior e acabou com 

o nariz quebrado por ter sofrido um murro do 

volante. Ambos foram punidos pelo clube, 

mas relacionados para o confronto decisivo 

desta quarta-feira (16), às 21h30 (de Brasí-

lia), contra o Grêmio pela partida de volta 

das semifinais da Copa do Brasil. Por ter 

vencido o primeiro jogo por 2 a 0, o Flamengo 

pode até perder por um gol de diferença que 

avança à final.

O meio-campista Dimitri 
Payet, novo reforço do Vasco, 
já está em solo brasileiro. 
O jogador desembarcou no 
Rio de Janeiro na madruga-
da desta quarta-feira (16) e 
foi recepcionado por uma 
multidão de vascaínos que 
o aguardavam no saguão do 
Aeroporto Internacional An-
tônio Carlos Jobim, o Galeão.

Payet foi recebido por 
cerca de 5 mil pessoas que 
faziam uma verdadeira festa 
pela chegada do francês. 
Empolgados, os vascaínos 
entoavam cânticos da torcida 
e levaram até sinalizadores 
e bandeiras para deixar o 
ambiente com cara de estádio 
para melhor aclimatar o novo 
camisa 10.

Surpreso com o tamanho 
da recepção que lhe fora 
preparada, Payet, que já havia 
falado oficialmente como 
jogador do Vasco na última 
terça-feira (15), antes do em-
barque para o Brasil, saudou 
os presentes, posou para di-
versas fotos e fez várias selfies 
no saguão do aeroporto, para 
a alegria da galera vascaína.

A empolgação com o 
francês de 36 anos se justifica 
pelo histórico do jogador. O 
veterano tem em sua carreira 
passagens por clubes de reno-
me da França como Nantes, 
Saint-Étienne, Lille e Olym-
pique de Marseille, do qual 
é ídolo e estava desde 2017. 
Além do futebol francês, 
Payet atuou de 2015 a 2017 
pelo West Ham, obtendo des-
taque na concorrida Premier 
League.

O sucesso nos clubes fez 
Payet ser convocado pela 
França em 2010, quando 
atuava pelo Saint-Étienne. 
Entre 2012 e 2017, o meia 
foi figura constante nas listas 
francesas, tendo inclusive 
sido titular e um dos grandes 
destaques da na Euro 2016, 
realizada na França, sendo 
eleito para o time ideal da 
competição. Porém, para a 
tristeza de Payet e de todos os 
franceses, a França perdeu a 
final para Portugal.

Conhecido pelo estilo 
de jogo irreverente, pelas 
belas jogadas e bonitos gols, 
Payet chega ao Vasco como 

esperança para uma 
torcida que sofre com 
maus resultados e 
com o fantasma 
da Série B 
rondando no-
vamente por 
São Januá-
rio. Payet 
realizará 
os exames 
necessários 
ainda nesta 
quarta-feira 
e assinará 
contrato até 
2025 logo 
após receber 
os resultados.

O Vasco 
prepara a 
apresentação 
do novo ca-
misa 10 neste 
domingo (20), 
no Maracanã, 
durante a par-
tida contra o 
Atlético Minei-
ro, válida pela 
20ª rodada do 
Campeonato 
Brasileiro.

Vascaínos lotam aeroporto para receber Vascaínos lotam aeroporto para receber 
Dimitri Payet , novo reforço do clubeDimitri Payet , novo reforço do clube
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